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Após a efetivação dos registros pelo TSE, os chamados pré-candida-
tos, agora oficialmente postulantes aos cargos, poderão utilizar os 
45 dias que faltam para as eleições para trabalhar em prol de suas 
candidaturas com comícios, reuniões, publicidade na imprensa e 
demais atividades previstas na Lei Eleitoral.
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O farmacêutico é um profissional de saúde que muitas vezes 
é lembrado apenas por trabalhar nas farmácias vendendo medi-
cações, e por este motivo acaba sendo desvalorizado pelos demais 
profissionais e até mesmo pela população. Mas, como seria nosso 
mundo se não existissem os farmacêuticos? Essa é uma pergunta 
que poderia gerar muitas respostas, e por isto queremos ressaltar 
aqui os grandes feitos destes profissionais. 

Imagina como seria os encontros de família aos domingos sem 
um refrigerante de cola na mesa? Você sabia que John Stith Pem-
berton era farmacêutico e também inventor estadunidense res-
ponsável por ser o criador da fórmula da Coca-Cola? Há quem pre-
fira o sabor do refrigerante concorrente, a Pepsi, que também foi 
desenvolvida por outro farmacêutico chamado Caleb Bradham.

Como seria a literatura brasileira sem Carlos Drummond de 
Andrade? Pois bem: Carlos Drummond além de grande poeta era 
farmacêutico!

Maria da Penha Maia Fernandes, infelizmente não teve uma 
história muito feliz, mas ficou conhecida por um bom motivo, 
a farmacêutica brasileira lutou para que seu agressor viesse a ser 
condenado, e a partir da dor e luta dela, houve a criação da lei cujo 
objetivo é estipular uma punição adequada e coibir atos de violên-
cia doméstica, a lei recebeu o nome de Lei Maria da Penha em sua 
homenagem.

Já imaginou como seria o mundo sem os medicamentos? Diag-
nosticar doenças e não poder tratar? Da dor de cabeça ao câncer, to-
das as enfermidades do mundo sem qualquer tipo de comprimido, 
cápsula, pomada ou xarope para auxiliar no alívio dos sintomas e 
cura das doenças. Definitivamente seria muito mais difícil viver. 
Mas graças à ciência e aos farmacêuticos, nós podemos contar com 
diversos recursos para aliviar as dores da humanidade. 

Se engana quem pensa que estes profissionais trabalham ape-
nas nas farmácias. Os farmacêuticos também estão presentes nos 
laboratórios de análises clínicas, perícia criminal, indústria de 
cosméticos, indústria de alimentos, indústria de medicamentos, 
agência nacional de vigilância sanitária, aeroporto, distribuidoras 
de produtos médicos e odontológicos, farmácias, clínicas de estéti-
ca e nas universidades. E o que todos estes locais têm em comum? 
Podem não se parecer em propósitos ou aspectos físicos, mas, em 
todos estes ambientes haverá um farmacêutico trabalhando.

 Dia 25 de setembro, comemora-se o dia Internacional do Far-
macêutico, data que objetiva fortalecer essa classe profissional 
mundialmente, demonstrando a sua importância como profissio-
nais de saúde, que se dedicam diariamente a melhorar a qualidade 
de vida da população.

Os farmacêuticos famosos citados neste texto são apenas al-
guns exemplos marcantes que possuem seus feitos registrados na 
história. No Brasil, existem mais de 221 mil farmacêuticos distri-
buídos em 136 diferentes especialidades que estão cotidianamente 
produzindo novos medicamentos, procurando a cura para diferen-
tes doenças e, ao mesmo tempo, dispensando medicamentos com 
todos os cuidados necessários à população. Nossa contribuição 
enquanto autores deste texto e farmacêuticos que atualmente tra-
balham no ensino farmacêutico, é de formar futuros profissionais 
que sigam nos enchendo de orgulho e realizando feitos que podem 
mudar a história da humanidade.

Depois de ama-
nhã, dia 27 de se-
tembro, terá início a 
campanha eleitoral 
deste ano. Mais do 
que o início da pro-
paganda, é a data na 
qual os candidatos, 
além de poderem se 
declarar oficialmen-
te como tal, pode-
rão manter o diálo-
go aberto com seus 
eleitores e, de fato, 
apresentar suas pro-
postas e conquistar 
seus eleitores.

Em Ribeirão Pi-
res, há uma peculia-
ridade extra: a falta 
de um horário elei-
toral gratuito causa 
uma série de dificul-
dades neste diálo-
go com o eleitor, o 
que valoriza ainda 
mais a importância 
da publicidade bem 
feita e direcionada, 
ainda mais em tem-
pos de pandemia, 
um fator que limita 
os contatos diretos. 
Para completar, há a 
mudança nas regras 
eleitorais que, com 
a extinção das coli-
gações nas eleições 
proporcionais, fará 
com que se valorize 
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Nossa missão é informar o cidadão
“por meio de 

nossas 
páginas, os 

eleitores
poderão 
conhecer 
melhor os 

postulantes a 
comandar o 

futuro de 
Ribeirão 

Pires”

ainda mais a necessi-
dade de se comuni-
car adequadamente 
com o cidadão.

Desta forma, 
valoriza-se ainda 
mais a importância 
da imprensa livre e 
com credibilidade. 
O Jornal Mais Notí-
cias, que circula há 
quase duas décadas 
na região, mais uma 
vez está abrindo 
suas páginas para 
que todos os postu-
lantes a Prefeitura 
e a Câmara possam 
dar o seu recado, 
apresentar suas pro-
postas e se comuni-
car com o cidadão, 
tanto em sua versão 
impressa quanto na 
digital, obedecendo 

a todas as regras elei-
torais.

Desta maneira, 
por meio de nossas 
páginas, os eleitores 
poderão conhecer 
melhor os postu-
lantes a comandar 
o futuro de Ribeirão 
Pires nos próximos 
quatro anos, bem 
como usá-las como 
base para poder vo-
tar de forma cons-
ciente, fazendo a 
melhor escolha pos-
sível. 

Contribuir para 
uma cidade (e por-
que não um país) 
melhor é missão de 
primeira hora da 
imprensa que tan-
to o Mais Notícias 
quanto os demais 
órgãos da imprensa 
se colocam no dia 
a dia e também nas 
eleições. Por isso, 
reforçamos a men-
sagem: candidatos, 
sintam-se a vontade 
para entrar em con-
tato. Cidadão, saiba 
que o Mais Notí-
cias está aqui para 
cumprir sua missão: 
informar de forma 
inovadora, impar-
cial e independente.

Como seria um mundo 
sem os farmacêuticos?

Artigo Patrícia Rondon Gallina é farmacêutica com MBA em 
Farmácia Estética, professora de Farmácia da Uninter
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Clovis Volpi ministrou palestra aos pré-candidatos

Plataformas virtuais oferecem 52 
vagas para moradores da Estância

Moradores que buscam 
colocação ou recolocação no 
mercado de trabalho contam 
com plataformas virtuais 
para buscar oportunidades 
de emprego. O cadastro pode 
ser feito por meio do portal 
Emprega Brasil, do Governo 
Federal – empregabrasil.mte.
gov.br.

Nessa semana, o portal 
disponibiliza 52 vagas em se-
letivas de emprego além de 
eequisitos e informações so-
bre participação nos proces-
sos seletivos. Veja as vagas: 

Atendente de cafeteria - 1 
vaga; Ajudante de açougueiro 
- 1 vaga; Coletor de análises 

clinicas - 10 vagas; Auxiliar 
de produção - 1 vaga; Chapei-
ro (setor de alimentação) - 1 
vaga; Garçom - 1 vaga; Ope-
rador de caixa (PcD) - 1 vaga; 
Mecânico de Manutenção de 
Máquinas em geral - 5 vagas; 
Mecânico Montador - 5 vagas; 
Operador de Empilhadeira - 1 
vaga; Operador de injetora 
de plástico - 1 vaga; Opera-
dor de Telemarketing - 2 va-
gas; Recepcionista - 11 vagas; 
Técnico de Refrigeração - 5 
vagas; Técnico de Operação 
Química e Petroquímica – 1 
vaga; Vendedor interno – 3 
vagas;Vendedor externo – 2 
vagas.

Deputada Federal visita Diretório Municipal do PL 

Eleições serão realizadas em 15 de novembro

Divulgação de registros de candidatura 
dão pontapé inicial à Campanha Eleitoral

Foi dada a largada na 
Campanha Eleitoral para 
as Eleições Municipais de 
2020. Com os primeiros 
nomes aparecendo no Di-
vulgaCandContas, o sis-
tema do TSE responsável 
pela divulgação das can-
didaturas registradas em 
todo o Brasil, os eleitores já 
podem saber quem são os 
candidatos aptos a disputa 
do pleito para Prefeito e 
Vereador.

Em consulta ao ende-
reço divulgacandcontas.
tse.jus.br, até as 19h da últi-
ma quinta-feira (24), cons-
tavam os nomes de dois 
pré-candidatos a prefeito 
– Clovis Volpi (PL) e Carlos 
Sacomani, o Banana (PSL), 
além de 278 candidatos a 
vereador de DEM, Patrio-
ta, PCdoB, PL, Podemos, 
Pros, PRTB, PSB, PSD, PSDB, 
PSL, PTB e PTC.

Além dos nomes e da-
dos dos candidatos e can-
didatas, a ferramenta de-
senvolvida pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 
permite consultar infor-
mações detalhadas sobre 
a situação dos candidatos 
que pediram registro de 
candidatura, bem como 
todos os dados declarados 
à Justiça Eleitoral, inclusi-
ve informações relativas 
às prestações de contas 
dos concorrentes, como 
número, partido, compo-
sição da coligação que o 
apoia (no caso dos majo-
ritários), nome que usará 
na urna, grau de instrução, 

ocupação, site do candida-
to, limite de gasto de cam-
panha, proposta de gover-
no, descrição e valores dos 
bens que possui, além de 
eventuais registros crimi-
nais. Também é possível 
acompanhar a situação do 
pedido de registro e elei-
ções anteriores das quais 
o candidato tenha partici-
pado.

O prazo para cadastro 
de candidaturas no siste-
ma vai até amanhã (26), 
as 19h, quando termina 
o prazo para os partidos 
políticos e coligações apre-
sentarem o requerimento 
de registro de candidatos 
e chapas à Justiça Eleitoral. 
Caso os partidos políticos 
ou coligações não tenham 
requerido o registro de al-
gum candidato escolhido 
em convenção, a data-
-limite fixada em lei para 
a formalização individual 
do registro perante o TSE 
ou algum Tribunal Regio-
nal Eleitoral é o dia 1º de 
outubro, também até as 
19h.

O prazo se justifica por-
que a partir deste domin-
go (27) os candidatos estão 
livres para fazer a cam-
panha eleitoral nas ruas, 
podendo distribuir mate-
rial publicitário, realizar 
anúncios em mídias tradi-
cionais e digitais (como o 
Facebook) e também ir às 
ruas para pedir votos.

Situação das can-
didaturas

O Divulgacand tam-

bém explica a situação 
do registro do candidato 
ao lado da foto, além do 
tipo de eleição à qual ele 
está concorrendo. São 
três os principais termos 
utilizados na ferramenta. 
Quando o processo é regis-
trado na Justiça Eleitoral, é 
informada a palavra “ca-
dastrado” e, em seguida, 
“aguardando julgamento” 
-  o pedido de registro de 
candidatura foi enviado, 
mas não julgado.

Após apreciação, o 
registro pode ser conside-
rado “apto” ou “inapto”. 
Se todas as condições de 
elegibilidade forem preen-
chidas, o registro “apto” e 
“deferido”.

Em outro caso, o can-
didato fica apto, mas com 
impugnações e a decisão 
é no sentido de negar o 
registro. Nesse caso, o can-
didato fica “apto”, mas “in-
deferido com recurso”. Há 
ainda o caso do candidato 
que apresentou o registro, 
foi deferido pelo juiz; con-
tudo, o Ministério Público 

Eleitoral (MPE) ou o par-
tido recorreu da decisão. 
Nessa hipótese, a condi-
ção será “apto” e “deferido 
com recurso”. 

Na situação de registro 
julgado como apto, ainda 
existem as possibilidades 
de “cassado com recurso” 
ou “cancelado com recur-
so”. Isso ocorre quando o 
candidato teve o registro 
cassado ou cancelado pelo 
partido ou por decisão ju-
dicial, porém apresentou 
recurso e aguarda uma 
nova decisão.

Por fim, também cons-
ta do sistema a condição 
de “inapto”, com os com-
plementos: “cancelado”, 
quando o candidato teve 
o registro cancelado pelo 
partido; “cassado”; “faleci-
do”; “indeferido”, quando 
o candidato não reuniu 
as condições necessárias 
ao registro; “não conhe-
cimento do pedido”, can-
didato cujo o pedido de 
registro não foi apreciado 
pelo juiz eleitoral; e “re-
núncia”.

Na última segunda feira (21), A Deputada Federal Ka-
tia Sastre (PL), visitou o Diretório Municipal do Partido 
Liberal de Ribeirão Pires. No bate papo com Clovis Volpi, 
pré-candidato a prefeitura de Ribeirão Pires, Katia falou 
sobre políticas públicas e estreitou o relacionamento 
para futuras parcerias com Volpi, segundo divulgado nas 
redes sociais. Katia também colocou seu mandato a dis-
posição para ajudar a Estância Turística no âmbito Fede-
ral, em Brasília.

Katia é Deputada Federal e tem se destacado na Câma-
ra dos Deputados. É membro titular da Secretaria da Mu-
lher, da Frente Parlamentar Mista em Defesa da Indústria 
do Mobiliário (FREMOB).

Clovis Volpi promove 
encontro de formação 
jurídica antes do início 
da campanha

Os pré-candidatos ao 
cargo de vereador dos 
partidos políticos PL, PSB, 
PTC, PROS e PATRIOTA 
de Ribeirão Pires, que 
compõem o grupo de 
Clovis Volpi (PL) e Ami-
gão D’orto (PSB), recebe-
ram na última quarta-
-feira (23), uma formação 
jurídica sobre prestações 
de contas e orientação 
do que está permitido e 
proibido para a campa-
nha eleitoral deste ano. 
O encontro aconteceu 
no Salão do Hotel Estân-
cia Pilar, respeitando as 
orientações determina-
das pelos órgãos de saúde, 
como o uso obrigatório 
de máscara e distancia-
mento social. 

“Muitos dos que fo-
ram candidatos em outras 
eleições não serão nes-

ta por conta de que não 
souberam prestar contas, 
e também porque os par-
tidos não souberam fazer 
esse trabalho orientador. 
Estamos aqui para que 
isso não ocorra conosco”, 
disse Clovis.

Orientado pelo Advo-
gado Dr. Cristiano Vilela, 
todos os pré-candidatos 
tiveram a oportunidade 
de esclarecerem suas dú-
vidas e estão confiantes 
para o início da campa-
nha. Este é o caso de Carla 
Carneiro, pré-candidata a 
vereadora este ano pelo 
Partido Socialista Brasilei-
ro: “Ter clareza das infor-
mações e organização é a 
base para qualquer pro-
jeto, ainda mais político. 
Encontros como este evi-
dencia a força do nosso 
time”, disse.   

Clovis Volpi, Dep. Federal Katia Sastre, 
Amigão D’Orto e Nonô Nardelli



Rafael Guerra: por uma Ribeirão Pires 
mais afinada

Sargento Alan: referência em 
política e segurança na Estância
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Rafael Guerra

Sargento Alan

Rafael Guerra, músico 
e publicitário, é conhe-
cido por seus 16 anos de 
carreira no setor artístico, 
como vocalista da banda 
Siderais. Pré-candidato a 
vereador, defende a neces-
sidade de renovação da 
Câmara Municipal com 
novas ideias e bons ideais 
e, em entrevista ao Mais 
Notícias fala sobre sua 
motivação para ajudar a 
construir um futuro me-
lhor para Ribeirão Pires.

Mais Notícias: Qual 
motivo da sua pré-candi-
datura?

Rafael Guerra: 
Acredito que precisamos 
renovar a Câmara Muni-
cipal, novas ideias e bons 
ideais. Resolvi parar de 
reclamar e tomar uma ati-
tude, mostrar que através 
da nossa cultura, dos ar-
tistas da nossa cidade, dos 
nossos parques e da nossa 
vegetação nativa pode-
mos voltar a atrair turis-

tas e fomentar o comércio 
local. Trabalhei durante 
um ano e meio na Secre-
taria do Meio Ambiente e 
também quero continuar 
ajudando nesta importan-
te pauta como ampliação 
do cata bagulho e coleta 
seletiva.

MN: Em qual partido 
está filiado?

RG: Estou filiado ao 
PSDB.

MN: Qual sua avalia-
ção sobre a atual legislatu-
ra da Câmara Municipal?

RG: Prefiro não falar 
em avaliação, mas sim 
que necessitamos de re-
novação.

MN: Quais serão suas 
principais áreas de atua-
ção caso seja eleito?

RG: Cultura, Turismo 
e Desenvolvimento Sus-
tentável. Melhorar e unir 
essas áreas para cada vez 
mais atrair as pessoas para 
nossa cidade e fomentar o 
comércio local, na parte 

da cultura com mais ações 
envolvendo os artistas da 
cidade, esportes radicais 
como motociclismo e 
ciclismo off-road. Claro 
que não vamos esquecer 
de fiscalizar áreas que são 
prioritárias como Saúde, 
segurança e educação.

MN: Para encerrar 
qual pré-candidato a pre-
feito acredita que pode 
contribuir mais para a Es-
tância?

RG: Acredito que o 
Kiko vem fazendo um 
bom trabalho com as 
condições que encontrou 
a cidade e merece conti-
nuar para progredir ainda 
mais.

MN: Deixe uma men-
sagem aos eleitores.

RG: Sou músico há 
mais de 16 anos aqui na 
cidade, vocalista da Ban-
da Siderais, atuando e 
contribuindo com o ce-
nário artístico da nossa 
Estância. Estou com esse 

Nascido em Santo An-
dré em 1978 - coincidente-
mente data do aniversário 
da Polícia Militar - Sargen-
to Alan tornou-se referên-
cia em Ribeirão Pires com 
o trabalho de conscienti-
zação política através das 
redes sociais. Casado há 23 
anos e pai de três filhos, é 
formado em Tecnologia 
de Segurança Pública e Pós-
-graduado em Gestão Pú-
blica. Também há 23 anos 
atua na Polícia Militar no 
Serviço de Inteligência, 
Força Tática e relações pú-
blicas da imprensa da Polí-
cia Militar.

Desde pequeno, tinha o 
sonho de se tornar policial 
para ajudar ao próximo. 
Como muitos brasilei-
ros, começou a trabalhar 
muito cedo, aos 11 anos, 
vendendo sorvete nas 

ruas para contribuir no 
sustento familiar. Aos 13, 
ingressou na pequena me-
talúrgica do avô, onde tra-
balhou até os 18. quando,  
em busca de seus sonhos, 
prestou concurso para a 
Polícia Militar e foi apro-
vado, construindo carreira 
sólida, com várias meda-
lhas e honrando o lema de 
“servir e proteger” a popu-
lação.

Alan nunca havia cogi-
tado entrar para a política, 
mas um golpe do destino 
o fez mudar de ideia. Uma 
tentativa de assalto que 
quase terminou em tragé-
dia o fez perceber a necessi-
dade de criar mecanismos 
para proteger ainda mais a 
população. 

Morador de Ribeirão 
Pires e entendendo ter con-
dições de contribuir ainda 

mais com a sociedade, de-
cidiu encarar esse novo de-
safio e aceitou o convite de 
Clóvis Volpi para ser pré-
-candidato a vereador. 

Arrojado, Sargento 
Alan tem atuação reconhe-
cida nas redes sociais, com 
mais de 400 mil seguidores 
e 4 milhões de visualiza-
ções semanais, graças ao 
trabalho de conscientiza-
ção política que desenvol-
ve. 

Em um de seus vídeos 
mais famosos, com mais 
de 300 mil visualizações, 
Alan alerta: “veja seu voto, 
pesquise seu candidato, se 
ele é honesto, se sua ficha 
é limpa. Não vote porque 
conhece fulano ou porque 
é amigo. Veja se ele é técni-
co e não troque seu voto 
por R$ 100, um churrasco 
ou cerveja. Chega de pro-

PRECISA
QUE VOCÊ

NÓS TEMOS

Variedade
de modelos
para seu
consultório
ou escritório.
Atendemos 
pequepequenos e 
grandes 
negócios.

Receituários
Cartões de 
consulta
Cartões de 
visita
Flyers
FFolders
Envelopes
Pastas
Tags

reluzgrafica@uol.com.br
whatsapp - 1198618-7920

114824-3968

Av. Humberto de Campos, 618
Vila Ema - Ribeirão Pires - SP
CEP 09425-000

projeto para ser sangue 
novo, com novas ideias e 
ideais. Vivo em Ribeirão 
Pires e conheço as reais 
demandas e necessida-
des da população. Siga as 
redes sociais: instagram.
com/rafaelguerramusico 
e facebook.com/rafael.
guerra.psdb

messas, campanhas milio-
nárias. Esses vagabundos 
têm que saber que o povo 
acordou”.

Siga as redes sociais: ins-
tagram.com/SargentoAla-
nOficial, facebook.com/
sargento.alan e YouTube 
Sargento Alan.
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Guto Volpi é pré-candidato a reeleição

Pré-candidato, Guto Volpi quer valorizar meio 
ambiente e o desenvolvimento de Ribeirão Pires

Em seu primeiro man-
dato como vereador em 
Ribeirão Pires, Guto Volpi 
(PR) tem feito um traba-
lho destacado. Tendo as-
sumido o cargo esse ano, 
apresentou diversos pro-
jetos e tem se destacado 
pelo perfil fiscalizador e 
crítico a atual gestão mu-
nicipal.

Pré-candidato a reelei-
ção, ele fez um balanço 
de seus primeiros meses 
na Câmara Municipal e 
também sobre os projetos 
que deseja apresentar para 
a cidade. 

“São 4 meses e estou 
muito satisfeito em poder 
colocar em prática tudo 
aquilo que propomos em 
2016, além do trabalho 
trivial de um gabinete de 
vereador que é atender a 
população através dos re-
querimentos dos serviços 
que estão deficientes e 
deixando o cidadão irri-
tado, como buracos, corte 
de mato, iluminação pú-
blica e a (obra da) Francis-
co Monteiro que não aca-
ba, por exemplo”, conta. 

Uma marca interes-
sante de sua atuação são 
os projetos apresentados: 
“Estamos chegando a 11 
projetos de leis apresen-
tados, um número bem 
legal para 120 dias, todos 
que atendem a cidade e o 
comércio como um todo. 
Estou bem feliz”. Dentre 
estas iniciativas, ele desta-
ca a Entoada Nordestina, 

projeto de Turismo e um 
projeto na área de Desen-
volvimento, que visa in-
centivar investimentos 
privados na cidade, entre 
outros que foram elabora-
dos usando a experiência 
adquirida por Guto em 
sua atuação na Prefeitura 
de São Caetano. Outras 
boas ideias importadas 
são um Encontro Men-
sal de carros antigos (que 
deve se iniciar em 2021) 
além de métodos para 
organização da parte cul-
tural, como a forma de 
trabalho dos conselhos 
e o gerenciamento do 
Fundo Municipal de Cul-
tura – que irá ganhar um 
impulso em breve com 
a aplicação da Lei Aldir 
Blanc.

Para o futuro, o pré-
-candidato Guto Volpi 
visa apresentar propos-
tas para pavimentar um 
futuro promissor para a 
cidade: “inciativas para 
estimular o desenvolvi-
mento econômico são 
prioridade máxima, bem 
como para geração de 
trabalho e renda através 
da economia criativa 
principalmente. Outro 
foco é a valorização do 
nosso meio ambiente, 
com projetos bem tra-
balhados para apresen-
tar em 2021 abrangendo 
desde os pets até animais 
silvestres e a flora - o que 
é importantíssimo para a 
recuperação da cidade e a 

valorização dos projetos 
de turismo – setor esse no 
qual temos que colocar os 
dois pés”.

Análise - Guto Vol-
pi analisa a atual gestão 
de forma crítica: “Na reta 
final de mandato, esta Ad-
ministração quer mostrar 
alguma coisa para cidade. 
Correu para inaugurar o 
Parque Oriental e o Boule-
vard Gastronômico, está 
tentando repor um pou-
co da Iluminação Pública 
que ficou abandonada 
por três anos e esqueceu 
dos detalhes de funciona-
mento e do trivial da ci-
dade. Sou um dos críticos 
a prorrogação do Estado 
de Calamidade Pública 
até 31 de dezembro, não 
tem cabimento, um dos 
poucos municípios do es-
tado a fazer isso. Tudo isso 
porque tentou-se fazer 
inaugurações rápidas para 
mostrar um pouco para a 

sociedade. Correu-se para 
inaugurar o Petplay, por 
exemplo. É a coisa mais 
absurda esse projeto, que 
existe em tantas cidades, 
ter sido implantado desta 
maneira. As pessoas não 
são tão desinformadas as-
sim”.

O pré-candidato a 
vereador está apoiando 
a candidatura de Clovis 
Volpi para prefeito e de-
clara que está muito con-
fiante tanto no trabalho 
que está sendo proposto 
quanto na equipe que 
dará suporte ao projeto: 
“Qual a principal análise 
que o eleitor tem que fa-
zer? Olhar não só para o 
candidato, mas também 
para a equipe que com-
põe o projeto de governo. 
Porque é essa equipe, com 
base consolidada do Fun-
cionalismo Público, que 
vai fazer a cidade se trans-
formar novamente”.

Ciclofaixa da Av. Pref. Valdírio Prisco 
retomará atividades a partir deste domingo

A partir do dia 27 de setembro, a ciclofaixa de 
lazer da Avenida Prefeito Valdírio Prisco retoma-
rá suas atividades aos domingos e feriados, das 7h 
às 17h. O espaço teve funcionamento temporaria-
mente suspenso dentro das medidas adotadas pela 
Prefeitura para o controle da disseminação do co-
ronavírus.  

A ciclofaixa reserva espaço na via para a prática 
de atividades ao ar livre, como passeios de bicicleta 
e skate. Trecho da pista fica interditada para o uso 
de moradores e visitantes – espaço devidamente si-
nalizado, com o acompanhamento de agentes de 
trânsito do município. Equipamento estava fechado em razão da pandemia







Rogério do Açougue avalia mandato positivamente

Emílio Carvalho defende investimentos em turismo

Pré-canditato Grequinho apresenta propostas 

8 Sexta-Feira, 25 de setembro de 2020Cidade

Eleito em 2016 com 
575 votos, Rogério do 
Açougue (PSB) chega ao 
fim de seu primeiro man-
dato como vereador em 
Ribeirão Pires com mo-
tivos para comemorar: 
Além da fiscalização ao 
Executivo, cobrando me-
lhorias para a cidade,  con-
seguiu a aprovação e im-
plementação de projetos 
de lei benéficos à popula-
ção e conquistou grande 
aceitação na cidade. 

“Realizamos um man-
dato consciente, indepen-
dente de pressão política 
e ao lado da população. 
Quando se tem objetivo e 
clareza nos propósitos en-
quanto representante do 
povo, as coisas acontecem 
naturalmente”, destaca o 
parlamentar. 

Rogério aprovou pro-

jetos de sua autoria, como 
o Programa de Apadri-
nhamento Afetivo de Ido-
sos, que ataca o problema 
da solidão na terceira ida-
de e a criação do Progra-
ma “Bombeiro Mirim”, 
entre outros.  

“São projetos que 
abrangem diversos seto-
res da sociedade, desde o 
mais jovem, passando pe-
los idosos, sem esquecer 
também da inserção das 
pessoas com necessidades 
especiais na sociedade. 
Um mandato pensado 
para todos”, explica. 

A atuação de destaque 
lhe permitiu fazer parte 
da Comissão de Justiça e 
Redação da Câmara, im-
portante função impres-
cindível para emissão de 
pareceres de ordem cons-
titucional, legal e jurídica. 

Por outro lado, o atendi-
mento à população em 
seu gabinete, na rua ou 
demandas através das re-
des sociais, nunca deixou 
de acontecer. “Recebemos 
solicitações diárias, no 
gabinete, telefone, redes 
sociais, nas visitas às casas 
ou aos bairros. Junto com 
a equipe que me auxilia 
e por isso, conseguimos 
colocar em pauta grande 
parte das solicitações”, co-
menta. O vereador tam-
bém atuou com solicita-
ções de empresas e órgãos 
públicos.

Consciente do traba-
lho bem realizado neste 
primeiro mandato, Ro-
gério pensa no futuro e 
confia que pode seguir 
representando a popula-
ção. “Tenho ainda muito 
a colaborar para o desen-

Emílio Lins de Carva-
lho, 32 anos, casado com 
Andreza Martins Lins de 
Carvalho, natural de Ri-
beirão Pires e morador do 
Jardim Mirante, formado 
em Gestão Pública pela 
UniABC, é Empresário 
e Sócio Proprietário do 
D’Carvalhos Bar. Nesta 
eleição, ele se apresenta 
como pré-candidato a ve-
reador e fala ao Mais No-
tícias sobre suas ideias e 
projetos para a cidade.

MN - Como empre-
endedor, o que você acha 
que Ribeirão Pires mais 

necessita sendo uma es-
tância turística?

Emílio - Nossa que-
rida cidade tem um po-
tencial enorme para o 
turismo, mais precisamos 
alavancar a Estância Tu-
rística com políticas pú-
blicas que incentivem 
os empreendedores e 
comerciantes do muni-
cípio. Precisamos que os 
pontos turísticos estejam 
preparados para receber 
os visitantes com toda 
estrutura, divulgar mais a 
cidade em mídias fora do 
município, criar um guia 

gastronômico anual dan-
do destaque ao Festival 
do Chocolate que virou 
referência no estado na 
gestão do prefeito profes-
sor Clovis Volpi.

MN - Você é pré-can-
didato a vereador em Ri-
beirão Pires, o que te fez 
aceitar esse desafio?

Emílio - Resolvi en-
trar na política por ver os 
desmandos com o Bairro 
e a Região que moro, sem-
pre somos esquecidos pe-
los serviços públicos. Eu 
confio na política como 
ferramenta de transfor-
mação para levar serviços 
de qualidade para a po-
pulação. Estou preparado 
para representar a popula-
ção, sou formado em Ges-
tão Pública e coloco os 
meus conhecimentos po-
líticos, acadêmicos e pro-
fissionais e a experiência 
parlamentar a disposição. 
Incentivando a participa-
ção popular e colocando 
os interesses coletivos 
acima dos individuais fa-
remos muito mais.

MN - Quais serão suas 
principais áreas de atua-
ção caso seja eleito?

Emílio - Desde a 
Eleição passada venho 
pensando em como eu 
poderia contribuir para 
melhorar as condições da 
cidade de Ribeirão Pires. 
Já são quase 8 anos em 
que não temos uma boa 
iluminação, com muitos 
postes apagados, o que 
leva insegurança para to-
dos os moradores, uma 
saúde deteriorada por 
falta de continuidade de 
investimentos concretos 
e o término do Hospital 
Municipal. Isso sem falar 
nas ruas esburacadas e 
falta de infraestrutura nos 
bairros da nossa cidade e 
simplesmente a prefeitu-
ra parece ignorar nossas 
reclamações.

Quero ser um fiscal do 
povo, trabalhar com o Ga-
binete itinerante poden-
do chegar até as pessoas 
que não tem condições de 
ir até a Câmara Municipal 
e saber de suas necessida-
des, fiscalizar onde está 
sendo gasto e investido o 
dinheiro público e sugerir 
manutenções nos Bairros 
que sempre foram aban-
donados. 

Rogério  do Açougue

volvimento da cidade. Já 
mostrei que é possível e 
espero poder continuar 
esse trabalho que tenho 
realizado: com confiança 
e ao lado da população”, 
finalizou. 



Delegado Sérgio: por mais segurança

Dani Garrido quer mais projetos 
de empreendedorismo feminino
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O Dr. Sergio Francisco 
dos Santos, o Delegado 
Sergio, é Delegado de Po-
lícia, formado em Direito 
e História. Está há 13 anos 
na Polícia Civil e há 9 anos 
está na Delegacia de Ribei-
rão Pires e é pré-candidato 
a vereador pelo PTC.

Ele explica que sua ex-
periência nas questões de 
Segurança Pública lhe deu 
condições de contribuir 
para o Legislativo de Ribei-
rão Pires. “Possuo uma vi-
são ampla e humanizada 
das questões de Segurança 
Pública, como  defesa da 
mulher e da população 
infanto-juvenil, educa-
cional e de medidas pro-
tetivas dos animais. Desta 
forma, poderei contribuir 
de forma significativa no 
fomento do ecoturismo e 
no desenvolvimento sus-

tentável e do legislativo 
ribeirãopirense”.

O delegado ministra 
palestras em escolas, na 
prevenção do bullying e, 
durante o isolamento so-
cial, ministrou lives para 
orientar sobre diversos 
temas como violência 
contra a mulher, defesa 
animal e crimes de estelio-
nato (golpes), entre outros.  

Para ele, a atual gestão 
“deveria ter feito mais 
pela população ribeirãopi-
rense, principalmente na 
saúde pública, haja vista 
não ter concluído as obras 
do Complexo Hospitalar 
Santa Luzia, iniciadas em 
2008”, ressaltando que o 
reforço no atendimento 
seria fundamental para re-
duzir as filas. 

O pré-candidato tem 
propostas como a criação 

A empresária Daniela 
Sendom Garrido, conhe-
cida como Dani Garrido, 
tem 38 anos, nascida em 
Ribeirão Pires e é forma-
da em Gastronomia pela 
Universidade Metodista 
de São Paulo e em Gastro-
nomia Argentina na Uni-
versidad Del Centro Edu-
cativo Latinoamericano.

Como empreendedo-
ra no ramo gastronômico, 
seu contato direto com o 
público e colaboradores 
lhe despertou a necessida-
de de se posicionar e dar 
voz às pessoas que con-
fiam no seu trabalho, na 
sua determinação e na sua 
garra. Com proposta de 
um mandato participati-
vo e transparente, traba-
lhará para que as pessoas 
de bem ocupem seus es-
paços e haja consonância 
entre propostas do poder 
Legislativo com as ações 
do poder Executivo.

A pré-candidata Dani 
Garrido tem propostas 
de incentivo ao empre-

endedorismo feminino, 
pretende apoiar projetos 
de leis para a profissiona-
lização de mulheres em-
preendedoras, os grupos 
de economia criativa, 
como artesãs e mulheres 
do ramo de gastronomia, 
bem como o fortaleci-
mento no comércio local 
para geração de emprego 
e renda, tendo em vista o 
desenvolvimento turís-
tico da cidade. Buscará, 
junto ao Executivo muni-
cipal, ações para fomentar 
a educação ambiental na 
rede escolar municipal, 
indicando projetos sobre 
reciclagem, destinação de 
resíduos e conscientiza-
ção das crianças, para que 
sejam multiplicadores 
desta importante causa. 
Recorrerá por incentivos 
para o desenvolvimento 
do turismo sustentável na 
cidade e fomento à cria-
ção de ciclovias no muni-
cípio. Também tem proje-
tos voltados para as áreas 
da cultura e lazer, apoian-

Dani Garrido é empresária e pré-candidata a vereadora

Delegado Sérgio e o Deputado Delegado Bruno Lima 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
INSTITUTO BRASILEIRO DE GESTÃO, MEDICINA AVANÇADA E 

COMUNITÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DE 

ALTERAÇÃO DA PERSONALIDADE JURÍDICA APROVAÇÃO DE 

ESTATUTO E ELEIÇÃO DA PRIMEIRA DIRETORIA.

O INSTITUTO BRASILEIRO DE GESTÃO, MEDICINA AVANÇADA E COMUNITÁRIA – 
IBGMAC – CNPJ 21.869.203/0001-99, por meio do Sócio Administrador, Flávio 
Antônio de Andrade Silva, RG 56.652.937-3, SSP-SP, demais sócios e membros da 
sociedade civil convidam e convocam todos os moradores do Município de Ribeirão 
Pires e circunvizinhos para Assembleia Geral de Alteração da Personalidade 
Jurídica do Instituto acima citado a realizar-se às 9 horas no próximo dia 25 de 
outubro de 2020, situado na Rua Euclides da Cunha, nº117, 1º andar, sala 16, 
Centro, Ribeirão Pires – SP, CEP: 09400-210.

ORDEM DO DIA:

01 – Mudança de personalidade jurídica do Instituto;
02 – Apreciação e aprovação do Estatuto Social;
03 – Eleição de sua primeira Diretoria Executiva; primeiro Conselho 
Administrativo e primeiro Conselho Fiscal;
04 – Posse da chapa eleita;
05 – Definição da sede provisória.

Ribeirão Pires, 25 de setembro de 2020.

FLÁVIO ANTÔNIO DE ANDRADE SILVA

RG 56.652.937-3

CONVOCANTE

do Complexo de Segu-
rança Pública de Ribeirão 
Pires e a implantação da 
Delegacia da Mulher, en-
tre outras. Também quer 
sugerir Ecopontos gratui-
tos para recolhimento de 
entulhos, “com o fim de 
evitar o descarte indevi-
do na natureza que oca-
sionam o entupimento 
das galerias pluviais que 
causam enchentes, degra-
dação ambiental e custos 
futuros na recuperação da 

Mata Atlântica”, conta.
O pré-candidato Dele-

gado Sergio apoia o nome 
de Clovis Volpi para pre-
feito de Ribeirão Pires. 
Para ele é “um gestor expe-
riente e capaz de enfren-
tar a recessão, haja vista a 
queda na arrecadação mu-
nicipal que dificultará a 
manutenção dos serviços 
básicos de saúde, escolas, 
assistência social, limpeza 
de ruas e coleta de lixo em 
Ribeirão Pires”.

do os grupos de artistas e 
atuação no fomento de 
eventos geradores de flu-
xos turísticos na cidade.

“Estou com Kiko e 
Gabriel Roncon porque 
acredito que Ribeirão Pi-
res foi respeitada, cuidada 
e avançou em vários seto-
res no seu governo. Kiko 
é um gestor que cumpre 
com excelência o seu 
papel e trouxe de volta 
a autoestima da popula-
ção ribeirão-pirense. Ele 
recebeu uma Prefeitura 

endividada, com o nome 
sujo. Com sua experiên-
cia como gestor organi-
zou a casa com ações de 
saneamento das dívidas, 
deixando a cidade apta a 
receber recursos para me-
lhorias na saúde, na in-
fraestrutura, no turismo, 
entre outras frentes. Fico 
muito honrada de po-
der me candidatar como 
vereadora junto deste 
gestor que tanto fez por 
Ribeirão Pires”, finaliza 
Dani Garrido.



A Polícia Mili-
tar que obteve 
bons resulta-
dos contra a 
criminalidade 

e ainda reduziu os casos de 
confronto com mortes.

Os velhos precisam de afeto como precisam de sol.

A direção do 
INSS que não 
tomou as me-
didas necessá-
rias para que 

os médicos peritos voltas-
sem ao trabalho.

“Ficar em casa é para os fracos”
Presidente Bolsonaro mais uma vez 

pondo em xeque a gravidade da pande-
mia que já matou mais de 136.000 brasi-
leiros.

Quer ser Feliz? Vamos apertar o botão do foda-
-se e vamos viver”

Xuxa Meneghel em um trecho de seu 
livro de memórias recém-lançado.
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMaisAnimais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti
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Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira
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16 16
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Dados fornecidos pelo Climatempo

Dedicatória
O aluno que estava se 

formando em Matemática, já 
saturado de tudo, se mostrou 
meio revoltado com o curso.

Rebelde sem causa, no 
dia da formatura, resolveu fa-
zer uma dedicatória especial:

– Quero deixar aqui meu 
agradecimento ao inventor 
do número zero: muito obri-
gado por nada!

Assento preferencial
Dois prisioneiros foram 

colocados numa mesma cela. 
Ao chegar, conversaram:

– Quantos anos você pe-
gou? – pergunta o primeiro, 
buscando se enturmar.

– Trinta! E você?
– Peguei vinte e oito.
– Então você pode ficar 

com a cama perto da porta, já 
que vai sair primeiro!

Essa deliciosa iguaria que é servida no tradicional 
festival do Cambuci, realizado em novembro, estre ano 
devido aos cuidados com a pandemia corre o risco de 
não ser realizado e os apreciadores das bebidas, petiscos 
e doces típicos da festa ficarão na saudades.

Victor Hugo

Super Torresmo

Hipersalivação, dila-
tação da pupila, vômitos 
e diarréia, alteração na 
coloração das mucosas 
e urina, beber água em 
excesso, sangramentos 
espontâneos, gastrites, 
dores abdominais, in-
chaços e edemas de face 
e membros, apnéia e fal-
ta de ar, anemia, altera-
ção no comportamento 
como agitação ou de-
pressão profunda, disrit-
mias, falha dos órgãos 
principalmente fígado e 
rins, choque são sinais de 
intoxicação.

Piretróides: colei-
ras antipulgas para cães 
são tóxicas para gatos.

Chumbinho: proi-
bido, pode levar gatos à 
óbito imediato e casos 
graves de intoxicação 
em cães

I v e r m e c t i n a , 
amitraz e deltame-
trina: erro na admi-
nistração como uso de 
produtos para o ambien-
te ou para animais de 
grande porte (bovinos e 
equinos), usados em ba-
nhos ou diluídos de for-
ma errada são facilmen-
te absorvidos pela pele, 
mucosas ou inalados.

Antiinflamató-
rios: podem causar úlce-
ras gástricas e falha renal 
em gatos. 

Corticóides: Se 
mal utilizado, pode le-
var à disfunção meta-
bólica em animais que 
passaram por longos 
tratamentos ou que ini-
ciaram muitas vezes o 
mesmo tratamento po-
rém sem resolução.

Antibióticos e 
antifúngicos: Doses 
erradas, com frequência 
alterada, ou cortar o tra-
tamento são fatores de 
risco que podem agravar 
o problema do animal 
uma vez que a infecção 
pode reaparecer com 
mais força além dos ris-
cos de toxicidade para 
ouvidos, fígado e rins. 

A n t i c o n v u l s i -
vantes: epiléticos de-
vem fazer uso contínuo 
e a dosagem pode ser al-
terada ao longo do trata-
mento. Parar seu uso sem 
indicação pode agravar 
as crises convulsivas e o 
animal precisará de dose 
mais alta para controle 
do quadro. 

Proibidos: risco 
iminente de intoxicação 
causando graves efeitos 
colaterais como con-
vulsões, hemorragias, 
insuficiência hepática 
e renal além de levar ao 
óbito, mesmo em do-
ses baixas. paracetamol 
- acetaminofeno (tyle-
nol®,  naldecon®, sonri-
dor®, cimegripe®), ácido 
acetilsalicílico -  aas (as-
pirina®, coristina d®), 
diclofenaco sódico (vol-
taren®) e diclofenaco 
de potássio (cataflan®), 
ibuprofeno (alivium®, 
advil®). 

Em caso de intoxi-
cação procure um vete-
rinário de confiança e 
trate seu companheiro 
com segurança, sob a 
orientação adequada, re-
duzindo assim os riscos 
de intoxicação medica-
mentosa.

Intoxicação Medicamentosa 
em Cães e Gatos

Por Lia Silva, estudante de veterinária
e proprietária do Banho e Tosa Vila Aurora



Insanos Motoclube inaugura
subsede em Ribeirão Pires

Estabelecido em 10 países e em mais de 170 cidades 
por todo Brasil, o maior motoclube da América Latina 
inaugurou recentemente uma subsede em Ribeirão Pi-
res. Além de rodar de moto por todo o País, o INSANOS 
MC é reconhecido por fazer o bem. Só em 2019 foram 
realizadas mais de 2.500 ações sociais, no último final de 
semana o clube levou um tetraplégico para um passeio 
pelas ruas do ABC PAULISTA. 

A divisão de Ribeirão Pires já iniciou suas atividades 
auxiliando os moradores da região. Localizado na (Ave-
nida Francisco Monteiro, 403, 411 e 415) o motoclube 
convida todos os motociclistas da região que queiram 
participar e também todos os munícipes que queiram 
contribuir com as ações sociais.

Contato no Instagram @insanosmc.div.ribeiraopires 
ou com Barba pelo telefone 94209-3717

11 Sexta-Feira, 25 de setembro de 2020Cidade

Conhecimento em máquina industrial 
overloque/reta e interloque

     
MORAR EM RIBEIRÃO PIRES-SP

Tel: (11) 2159-1118
EMAIL: departamentovagas18@gmail.com

CONTRATA-SE COSTUREIRAS

Avaliação e atendimento a 
pacientes, individual e em grupo, 
portadores de doenças motoras, 

visual, cognitiva, questões sociais e 
prescrição de órteses e adaptações.

Terapeuta Ocupacional
02 Vagas

30 Horas Semanais
Horário a combinar

APRAESPI RIBEIRÃO PIRES
CONTRATA:
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